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Fiscalità dei fondi: "un handicap serio"
secondo Draghi
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Il Governatore della Banca d'Italia Mario Draghi, intervenuto all'83° Giornata Mondiale del Risparmio,
ha analizzato il recente andamento dell'Industria italiana del risparmio gestito, evidenziando ancora
una volta il "serio handicap" rappresentato dal regime fiscale applicato ai fondi e alle società di
gestione italiane.

Secondo Draghi, che ha anche rilevato la crescente diffusione di "prodotti complessi e non facilmente
valutabili", l'Industria italiana del risparmio gestito potrà "svolgere un ruolo importante nel mercato
europeo" se sarà in grado di innovare il mercato e i prodotti offerti.
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